
本日の進行（１８：００）  

職業奉仕フォーラム 

講師 松田壯吾氏(地区委員) 

―次回のお知らせ― 

１２月６日（１２：３０） 

○年次総会  ○役員・クラブ奉
仕－上半期報告・下半期計画発表 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

三堀会員のラーメン店「平八」・・その後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪第 2460回  例会記録  2012年 11月 22日≫        

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数30名 出席率 61.22% 前回修正出席率 63.04％ 

ビジター： メークアップ：.岩瀬君、山本(三)さん 

 

 

《気軽で便利なことは・・》 

最近、鎌倉や京都の骨董、古

道具屋の前を通ると必ず立ち

寄ってしまいます。最小限の物

を持って生きるのが美徳と考

えるようになってきた私は、今

までは茶碗や皿などは消耗品

と考えて、良いものでなく、割

れても惜しくないものときめ

て使っていたのです。仕事が忙しく、少しでも余計な

ことに気を使わないで済ませたかったからでした。 

でも、気付いてみると其れがはたして良いことなの

か生活のひずみを作り出している事に気がつきまし

た。たとえば、茶碗や、お皿を例にしても自分の好き

な骨董品を使っていると、決して出さなかった音や物

の扱いが起きている。どうでもいいものは取り扱いが

乱暴になって、皿の並べ方や重ね方一つとっても美し

さや安定感をもとめたきめの細かさがなくなつてし

まっているのです。テーブルにしても本当に良いもの

を買えば、熱いもの、茶碗を置いたときの輪じみがと

ても気になります。つまり、物を大切に良いものを少

し持ち使えば、気が散らず物に感謝する気持ちが湧い

てくると思いました。 

気軽で便利に消耗品のような物を使うのは子供が

小さいうちは良いのですが、今となるともう少し「数

寄もの」的生活も、良いのではと、便利なものに囲ま

れた暮らしの中で余裕を持って生きて行きたいと最

近よく思うようになりました。 

 

 

・週報：鎌倉中央 RC より 

・“新会員の集い”登録のお願い 2013 年月 15 日

(金)～16 日(土)１泊２日 於：箱根ホテル小涌園 

 

 

・2013-14 青少年交換学生選考結果 

当クラブより推薦の石田幸さん

が、スウエーデン派遣の地区候

補者に決定。 

 

 

2013.国際ロータリー年次大会のご案内 

6 月 23 日(日)～26 日(水) 於：ポルトガル リスボン 

登録料 

2012/12/15 まで 

   US$ 265 

2013/3/31 まで 

   US$ 315 

4/1 以降・現地登録 

   US$ 365 

登録希望の方は事務局まで。 

 

 

 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

四つのテストを掲げ、狭いながらも 頑張ってい
ます！（美味しくなった とうわさあり） (K.S) 

横須賀 米が浜通り おりょう会館前 

 



 

 

 

1971 年生まれ、41 歳。神

奈川県秦野市で育ちました。

丹沢の麓、ゴルフ場に挟まれ

隣の家が約 200メートル離れ

ているという山の中で育ちま

した。地元の小中を卒業後や

はり地元の秦野高校に進学。

中学では陸上部に所属、高校

では、ひたすら勉強をしました。 

中学生の頃、人の役に立つ仕事をしたいと思いはじめ、

法律家を目指し早稲田大学法学部に進学しました。高

校・大学とも、法学部に進み司法試験を受けるという目

標を持っていたため、試験勉強に明け暮れる日々で、青

春時代を思い返してもあまり楽しい記憶はありません。 

当時司法試験は 5 月、7 月、9 月と 3 段階があり、大

学 3 年の時は論文で落ちましたが、4 年の時には絶対受

かるぞと、頭を五分刈りにし気合で受け、合格しました。 

卒業後そのまま司法修習所に入所、当時は２年間あっ

た司法修習期間は、長野で実務修習を受けました。中で

も検察修習は面白く、裁判修習ではウトウト寝てしまい

お叱りを受けるということもありました。 

善光寺の裏に住み、戸隠などへの山登り、スキーなど

を楽しみ、なかなか経験することが出来ない地方暮らし

の貴重な体験をすることが出来ました。 

修習終了後の 1996 年に、東京の大京町にあった木

島・堀法律事務所に入所。大手不動産会社の顧問と町弁

タイプというタイプの異なる両弁護士にしごかれなが

ら（イソ弁時代）同事務所の拡大と共に虎ノ門に移転し、

2005 年には同事務所のパートナーになりました。 

逗子との縁は、友人に誘われたウインドサーフィンで、

私一人がかなりハマり込み、マウイ・サイパンなど海外

ツアーに参加するうちに、同じスクールに所属し逗子に

住んでいた妻と出会い、結婚を機に 2000 年から逗子に

居住。子供達は第 2 逗子幼稚園と逗子小に通っています。 

2009 年に堀弁護士の独立に伴い、事務所は木島・手

島法律事務所となり内幸町に移転したものの、事務所の

将来像に対する考え方の違いなどもあって、独立を考え

た時に逗子での開業を思い立ち、2010 年 12 月にイネヤ

ビルの 5 階に事務所を開きました。今のところ何とか成

り立っております。 

地元に根ざして活動してゆきたいと考えております

ので、今後ともよろしくお願い致します。

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ４２.０００  累計￥１.１５０．６９０  

手島君…よろしくお願いします。 

岩瀬君、松田君、徳永君…手島会員、スピーチ楽しみです。 

山本(三)さん…手島会員、リラックス。楽しみにしています。 

石田君…手島会員、くだけた話をよろしく。 

岩佐君…手島会員、楽しいお話をお願い致します。 

葉山君…本日はよろしくお願い致します。手島さん、頑張っ

てください。 

矢部(光)君…法曹界期待の星 。ロータリーも大いに楽し☆☆

んで！ 推薦人より。 

桐ケ谷君、山口君、市川君、船津君、山科君、矢部(房)君、 

岡本君、宝子山君、柳沢君、服部君…手島会員、スピーチよ

ろしくお願いします。 

川上君…経済政策、正常化に期待。適正な投票を。(ウソつき排除！) 

鈴木(安)君…やたら新党乱立。どうなる衆議院選挙。 

岩堀君…2013 年度の国際カンヌ映画祭の審査員に選ばれ

ました。 

毛利君…今日は「いい夫婦の日」ですね。 

奈良さん…今日 11 月 22 日は１１２２（いいふうふう）の

日です。皆様は１１２２ですか？ 

草柳君…寒くなってきました。各地の紅葉の便りが聞こえて

きます。手島さん卓話お聞かせ下さい。 

山本(由)君…早いもので今年も残り１ヶ月になりました。皆

さん、飲みすぎや風邪に注意して下さい。 

三宅君…誰偲ぶ 三途の川で 呼ばないで。 

 

卓話      「 私 の 履 歴 書 」  手島
て し ま

 万里
ま さ と

会員（弁護士） 

「綱 領」 
ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を 

鼓吹育成することにある 

 

1. 奉仕の機会として知り合いを広めること 

2. 事業及び専門職務の道徳的水準を高めること。あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認

識を深めること。そしてロータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらし

めること 

3. ロータリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に、常に奉仕の理想を適用すること 

4. 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門業務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平

和を推進すること 


